

21.03.2014 - 22:47 Uhr

Euro Millions-Haupttreffer geht in die Schweiz

Basel (ots) -

Zum ersten Mal in diesem Jahr geht ein Euro Millions-Haupttreffer in die Schweiz. Letztmals war das am 23. August 2013 der Fall, als ein glücklicher Gewinner aus der Westschweiz auf einen Schlag um CHF 115'507'763.75 reicher wurde.

Ganz so viel ist es heute Abend nicht. Aber immerhin kassiert ein glücklicher Gewinner - oder eine glückliche Gewinnerin - den stolzen Betrag von CHF 30'953.251.00. Seit Beginn von Euro Millions im Jahr 2004 ist das der siebzehnte Haupttreffer in unserem Land. Insgesamt wurden in der Schweiz aber sogar 39 Gewinne in Millionenhöhe realisiert.

Der Schein für sechs Felder und einen Einsatz von CHF 20.- inkl. Super-Star wurde heute Freitagabend um 17:35 Uhr an einer Verkaufsstelle in der Ostschweiz gespielt. Die richtigen fünf Zahlen und zwei Sterne waren im sechsten Feld angekreuzt.

Kontakt:

Willy Mesmer, Mediensprecher Swisslos, T +41 61 284 11 11, Ausserhalb der Bürozeiten T +41 79 453 38 03, E-Mail media@swisslos.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004581/100753325> abgerufen werden.